

Développement de la conchyliculture et de l'aquaculture importance pour l'aménagement du littoral



In a document from the General Secretariat of the Merchant Navy (P. 3 - MJ - June 1976), it is written: The coast is a rare asset, limited in essence as it is not interchangeable. Moreover, it is coveted and used by numerous users, sometimes aggressive or very powerful, who often take up the areas that are the richest from a biological point of view. This reality is at the origin of a number of land occupancy issues, all the more when a rational or enhance preliminary choice has not been made. It can also lead to damages or pollutions, the coastal area being more exposed as rivers carry all the effluents which flow into them from their source to the ocean". Witnessing this competition, it appears that marine cultures need to be considered as very important, and this for several reasons: They contribute to the maintaining of a life scheme, they can go hand in hand with other activities, they are at the origin of a number of jobs and of an economic wealth. This is the reason why a national oyster and shellfish culture direction scheme has been created, in order to protect and develop these coastal activities.

Dans un document du Secrétariat général de la Marine marchande (P.3 - MJ - Juin 1976), on peut lire: "Le littoral est un bien rare, limité par définition puisqu'il n'est pas interchangeable. Il est de plus convoité et conquis par de multiples utilisateurs, agressifs parfois ou très puissants, qui occupent souvent des régions du littoral les plus riches au point de vue biologique. Cet état de fait crée des problèmes d'occupation du sol, notamment quand un choix préalable rationnel ou valorisant n'est pas effectué et également entraîne des pollutions et des nuisances, la zone littorale étant la plus exposée puisque les fleuves y drainent jusqu'à la mer l'ensemble des effluents qu'ils reçoivent depuis leurs source". Face à cette concurrence, il est apparu qu'une place importante devait être accordée aux cultures marines pour plusieurs raisons : elles contribuent à maintenir un cadre de vie, elles ne sont pas exclusives d'autres activités sous certaines réserves, elles sont sources d'emplois et de richesses économiques. C'est pourquoi l'élaboration d'un schéma directeur national de la conchyliculture et de l'aquaculture fut décidée pour protéger et développer ces activités sur le littoral.

Auteurs du document : Le Dantec, Jean

Obtenir le document : Colloque International sur l'Exploitation des Océans Océanexpo, Aquaculture et conchyliculture, Bordeaux 4-8 octobre 1977

Mots clés : France, Cultures Marines, Potentialité, Développement, Conchyliculture, Aquaculture

Thème (issu du Text Mining) : MILIEU NATUREL, AGRICULTURE, FAUNE

Date : 1977-10-04

Format : text/xml

Langue : Inconnu

Droits d'utilisation : info:eu-repo/semantics/openAccess, restricted use

Télécharger les documents : <https://archimer.ifremer.fr/doc/1977/acte-6577.PDF>

<https://archimer.ifremer.fr/doc/00000/6577/>

Permalien : <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/developpement-de-la-conchyliculture-et-de-l-aquaculture-importance-pour-l-amenagement-du-littoral0>

Evaluer cette notice: